Bédarieux pour vous

Alors que l'année 2024 se termine sur des menaces planant sur les finances des collectivités, 2025, qui débute dans quelques jours, sera une année importante pour notre ville. Elle verra l'aboutissement de plusieurs beaux projets attendus par la population. Parmi les plus importants, la mue du quartier Saint-Louis, le nouveau centre de Loisirs la Ferme des Enfants ainsi que l'ouverture de votre nouvelle salle pour les évènements familiaux.

D'ailleurs, cet espace sera dénommée *Salle Joséphine Baker*, rendant ainsi hommage à cette grande dame aux vies multiples : vedette du music-hall, résistante, mère de douze enfants. Joséphine Baker est définitivement entrée dans l'histoire après son transfert au Panthéon en 2021. Notre hommage, certes plus modeste, n'est pas dénué de symbole en donnant à ce lieu de partage le nom d'un magnifique exemple d'intégration républicaine.

Avec ces différentes opérations, nous renforçons l'attractivité de Bédarieux. Car notre volonté est, et sera toujours, de mener une politique volontariste pour une ville de proximité, attractive, au cœur de son environnement. Cela ne sera possible que si l'État nous en donne les moyens, et arrête de faire payer ses errements au bloc local. À nous d'être vigilants.